

## Maria Carrapato, nueva Directora de Relaciones con Inversores del Grupo en Cellnex

 Con este nombramiento, la compañía refuerza su departamento de Relaciones con Inversores para seguir mejorando la comunicación entre la empresa y sus grupos de interés

Barcelona, 1 de julio de 2025. Cellnex, el principal operador europeo de infraestructuras de telecomunicaciones inalámbricas, ha nombrado a Maria Carrapato como nueva Directora de Relaciones con Inversores del Grupo. Estará al frente del departamento de Relaciones con Inversores, liderando la relación con inversores y analistas, y asegurando una comunicación coherente y transparente, alineada con la estrategia empresarial de Cellnex, así como el cumplimiento de todas las normativas aplicables. Reportará a Raimon Trias, Director Financiero (CFO) de Cellnex Telecom.

"Estoy encantada de unirme al equipo de Cellnex y de contribuir al éxito continuo del principal proveedor europeo de infraestructuras de telecomunicaciones inalámbricas. La sólida cultura multinacional de la compañía y su profundo compromiso con una gobernanza responsable son realmente inspiradores," afirmó Maria Carrapato, subrayando que "Cellnex ya se ha ganado una merecida reputación en los mercados de capitales globales, basada en una estrategia clara, excelencia operativa y disciplina financiera. Es un honor asumir ahora un papel activo en los próximos capítulos de la historia de Cellnex y contribuir a generar valor a largo plazo para nuestros accionistas y el conjunto de nuestros grupos de interés."

Nos complace dar la bienvenida a Maria Carrapato, quien aporta a nuestro equipo una destacada trayectoria en relaciones con inversores y sostenibilidad. Desde 2020, ha sido responsable de Relaciones con Inversores y Sostenibilidad en NOS SGPS, liderando el equipo de Relaciones con Inversores de NOS desde 2007. Anteriormente, Carrapato gestionó las Relaciones con Inversores en dos compañías portuguesas cotizadas, Sonae Indústria y Sonaecom, entre 2000 y 2007.

Carrapato comenzó su carrera como analista financiera en el Banco Português do Atlântico y posteriormente se incorporó al equipo de ventas de renta variable internacional del Banco Português de Investimento, donde también contribuyó a la creación de la mesa de operaciones internacional. Es licenciada en Dirección de Empresas y posee un MBA. Participa activamente en diversas actividades pro bono, incluyendo su labor como miembro del Consejo de Gobierno de la Oporto British School, y ha sido distinguida con una MBE por su contribución a la educación británica en Portugal.

## **Sobre Cellnex Telecom**

Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, lo que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas. La Compañía gestiona un portafolio de más de 130.000 emplazamientos, incluidos los despliegues previstos hasta 2030, en 10 países europeos, con una presencia destacada en España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte de los selectivos IBEX35 y Euro Stoxx 100 y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información visite Cellnex Telecom





Asuntos Públicos y Corporativos

Comunicación Corporativa

y





